El trabajo legislativo probará si hay ruptura en Morena

La gran depresión Enrique Campos S.



La gran depresión

Enrique Campos Suárez ecampos@eleconomista.mx

El trabajo legislativo probará si hay ruptura en Morena

a civilidad mostrada por los diputados tenga que subirse a la discusión de los secundarias. grupos parlamentarios. Y este tema ya llegó.

cional al Ejército no fue una iniciativa preferente y eso puede cambiar la suerte legislativa de esta intención. Lo cierto es que no hay obedientes a los designios de Andrés Manuel manda de inconstitucionalidad. López Obrador vaya a cambiar su actitud de

La gran incógnita está ahora en el Senado de la República.

Va a ser muy difícil que los senadores de Morena y sus subordinados de otros partidos caigan en la trampa de la bancada de oposición de profundizar los desencuentros entre el coordinador morenista en esa cámara, Ricardo Monreal, y López Obrador.

parte de ese grupo mayoritario de senadores sar ese paquete sin problemas. ya no será obediente en automático a lo que ordene el Presidente desde Palacio Nacional.

Dos temas son de la más alta prioridad en la personalísima agenda de López Obrador, Guardia Nacional al control militar.

cional logren una mayoría legislativa para descarrilar las actuales leyes electorales. Pero la entrega de la Guardia Nacional al Ejército seguirá el camino de las leyes secundarias que se cambian con una mayo-

Ya lo pudo hacer una vez con el sector eléctrico y la complicidad de la Suprema Corruptura en Morena se confirmará o desmentite, su cálculo es que lo puede volver a hacer.

Este tema puede atorarse si es que Ricarcon la elección de Santiago Creel co- do Monreal se mantiene firme en sus dichos mo presidente de la Mesa Directiva du- de no ver posible un cambio que tiene que rará hasta que el primer tema polémico ser constitucional solo modificando leyes

Sin embargo, por el tamaño del daño polí-La pretendida entrega de la Guardia Na-tico que implicaría para el presidente que falle esta iniciativa en su bancada, puede ser que el camino sea su aprobación por parte de esa mayoría obediente. Con la certeza de visos de que el bloque de diputados que son que después se atore en una inmediata de-

Al Senado le corresponde atender la Ley un sí permanente a lo que diga el presidente. de Ingresos y la Miscelánea Fiscal, dos componentes del paquete económico del 2023 que, aparentemente, no contendrán iniciativas controvertidas.

Lo más controversial es el Presupuesto de Egresos, no sólo porque el Presidente redistribuye el gasto por encima de lo aprobado por los diputados, sino porque ahí se nota el toque electoral del uso de los recursos públi-Pero también parece claro que alguna cos. Pero la mayoría del presidente hará pa-

Una iniciativa que podría quedar atrapada en la evidente ruptura entre López Obrador y la no-corcholata Monreal es aquella para acabar con el Horario de Verano. Hay un la contrarreforma electoral y la entrega de la grupo de senadores de Morena que entiende el daño de acabar con esa coordinación Parece muy difícil que en Palacio Na- con Estados Unidos y hay una rendija para congelarla.

> Sin embargo, como el populismo no es monopolio de Morena, podría encontrar aliados entre legisladores del bloque opositor que le encuentran uso político a esa propuesta.

> La verdadera dimensión de esta aparente rá en este trabajo legislativo.



La agenda

Paquete económico

El próximo 8 de septiembre el secretario de Hacienda acudirá al Congreso a presentar el paquete económico. Se prevé que la mayoría del Presidente hará pasar el paquete.

Ingresos

Al Senado le corresponde atender la Ley de Ingresos y la Miscelánea Fiscal, dos componentes del paquete económico del 2023 que, aparentemente, no contendrá iniciativas controvertidas.

Guardia Nacional

La entrega de la Guardia Nacional al Ejército seguirá el camino de las leyes secundarias que se cambian con una mayoría simple.